
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 753/2016 
  

 
Requer informações quanto a 
situação da busca pela “Cruz de 
Madeira Nobre, gentilmente doada 
por uma tradicional família 
barbarense, ao Município, que ainda 
aguarda satisfação a respeito„‟.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO as respostas insatisfatórias em relação ao 

Requerimento de Informações de Número 403/216, que trata do 
desaparecimento da Cruz, esculpida em madeira de lei, gentilmente doada pela 
família do Sr. Walter Fritz Pulschen; 

 
 CONSIDERANDO que além da doação, existe uma História de 

grande importância para a família em questão, pois trata-se de Madeira Nobre 
(Madeira de Lei) vinda da Alemanha, na época da Segunda Grande Guerra, 
chegou ao Porto de Santos onde o pai do Sr Walter trabalhava, ele guardou, 
deu a madeira de presente ao filho que, por sua vez a esculpiu e também 
presenteou o Prefeito Isaias Hermínio Romano; 

 
CONSIDERANDO que a família ainda esta no aguardo de algum 

tipo de informação a respeito; 
 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d‟Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º)  A Cruz em questão foi encontrada? 
 
2º) Caso resposta positiva, porque ainda não foi devidamente 

colocada em seu lugar? 
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3º) Caso resposta positiva no primeiro questionamento, porque a 

família ainda não recebeu uma satisfação? 
 
4º) Caso positiva a resposta no primeiro questionamento, e este 

vereador, não vai receber algum comunicado? 
 
5º) Caso negativa a resposta no primeiro questionamento, quem 

ou qual a secretaria responsável pela guarda dos bens durante a reforma? 
 
6º) Caso negativa a resposta, o que a Administração fará a fim de 

reparar o constrangimento e a magoa da família?  
 
7º) É comum o desaparecimento de bens móveis durante reforma 

em setores públicos? 
 
8º) Por se tratar de um símbolo religioso, como alguém, 

simplesmente joga fora? 
 
9º) Demais informações pertinentes à família e a população que, 

neste caso, são os verdadeiros proprietários da Cruz. 
 
 
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador recebeu as respostas do Requerimento de 
Informações, 403/2016, que foram insatisfatórias. 

 
A família do Sr. Walter Fritz Pulchen, também não ficou satisfeita 

e quer saber do destino da Cruz. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de maio de 2.016. 
 
 
 
 

GUSTAVO BAGNOLI 
-vereador- 

 


